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平成 30年度第 1回朝日町総合教育会議 会議録 

 

平成 30年 5月 25日（金曜日） 

午前 10時 30分から午前 11時 40分 

創遊館会議室 

出席者   朝日町長 鈴木 浩幸 

      朝日町教育委員会 

      教育長  小林 道和 

委員   児珠 孝童 

委員   五十嵐義一 

委員   井上 幸弘 

委員   村山 千鶴 

 

職務のため出席した者の職氏名 

教育文化課長  阿部 正文 

主幹      原田 正明 

      主査兼スポーツ振興係長  伊藤  雅樹（書記） 

学校教育係長  安藤 正人 

生涯学習係長  本間 真紀 

 

１．開  会 

課長の進行及び開会宣言 

 

２．あいさつ 

  鈴木 浩幸 朝日町長 

小林 道和 教育長  

 

３．協議事項 

  阿部課長より会議の招集者である町長を議長とすることを確認し、了承を得る。 

議長（鈴木町長） （１）山形県朝日町教育大綱の見直しについて説明を求めた。 

主幹       前大綱に引き続き、「第 2 次朝日町教育振興計画」の基本目標や基本方針を大

綱として位置づける見直し（案）について説明。 

議長（鈴木町長） （１）の協議内容について質疑、意見の有無を確認した。 

井上委員     教育振興計画を大綱と位置づける趣旨は理解できるが、そうであれば、計画期

間の設定についても、教育振興計画の中間見直しまでの期間ではなく、教育振

興計画と合わせたほうがよいと思う。 

課長       教育振興計画に合わせ、「概ね 10年間とする」と記載する修正案を提案。 

議長（鈴木町長） 計画期間のみ修正することを各委員に諮り了承を得た。 
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議長（鈴木町長） （２）コミュニティ・スクールについて、説明を求めた。 

主幹       資料により今年度の取り組み及び内容を説明。 

議長（鈴木町長） （２）の協議内容について質疑、意見の有無を確認した。 

教育長      先日、各学校において第 1 回学校運営協議会を開催し設立したばかりであり、

まずは、いろんな情報を発信し、各学校運営協議会の委員から学校のことを知

ってもらうことが重要。視察等を行い研修を重ねることで、自分たちのところ

で何が、どうできるのかを少しずつ考えていければと思う。 

児珠委員     学校運営協議会の委員からは、まだ学校から何を求められているのかわからず、

具体的にどのような活動になるのか不安視する声もあった。実際に学校を見て

もらう必要があり、学校の負担増にもつながるが、学校に寄っていただく機会

を取ってもらいたい。 

井上委員     気軽に学校に訪問できるようになればよいと思う。「コミュニティ・スクール

の日」などを設定し、学校に行きやすい環境をと整えてはどうか。 

五十嵐委員    実際に見てもらうことや具体的な研修の機会が多い方がよりと思う。地域の

方々が、学芸会等の催し以外で気軽に学校には行きにくいとも思う。 

村山委員     子供たちとのかかわりが出てくると、具体的な活動が見えてくると思う。 

主幹       具体的イメージを持ってもらうためにも、まずは視察研修を行いたい。 

         また、「いつでも学校に来てください。」では、やはり行きにくいところもある

と思われる。既に「掃除の時間帯での見守りの協力」など試行している学校や

学校開放日を設定している学校もあり、情報発信や共有も積極的に進めていき

たい。 

井上委員     学校でマンパワーが不足している部分について、「手伝って・協力して」とい

う形で、どんどん情報発信してよいと思う。 

議長（鈴木町長） スタートしたばかりのコミュニティ・スクールであるが、少しずつでも継続し

て関わりを持ち続けられるよう推進していただきたい。 

 

以上、協議し、午前 11時 40分に第 1回朝日町総合教育会議の会議を閉じた。 

 

閉  会 

 

町     長    

 

教  育  長    

 

調 製 職 員   伊  藤  雅  樹 

 


